

## Rompehielos y las ausencias

Finalmente, el Rompehielos Viel fue entregado por Asmar a la Armada de Chile, buque que tendrá como puerto base la ciudad de Punta Arenas, al mando de la Tercera Zona Naval. Ilusamente, se podría haber esperado alguna consideración de invitación para un medio regional y cubrir la auspiciosa ceremonia de entrega, en lo que fue considerado como el desafío más grande que

ha tenido Asmar en sus más de 60 años de historia. No obstante, trascendió que ni siquiera el comandante en jefe de la Tercera Zona Naval estuvo en la ceremonia. Tanto este equipo periodístico como el contralmirante nos tendremos que conformar cuando recale en Magallanes para embarcarnos en el primer buque de su naturaleza construido íntegramente en Sudamérica.